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Senhor Presidente: 

I Câmara 
para Todos 

N°.079/2017 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal e Secretario de Turismo, solicitando que séja restabelecido o 
funcionamento da "cascata" do Porto do Baé. 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Como se sabe, o Porto do Baé é um de nossos pontos turísticos 
mais visitados e que recebe diariamente um grande número de pessoas. 

Notamos que com o passar do tempo, a cascata ali existente 
parou de funcionar, deixando de ser rnais urn i1Ttportâ.ll.te atrativo para o 
turista que nos visita. 

Assim sendo, esperamos contar com a especial atenção do 
ilustre Prefeito e Secretário, no atendi..rnento desse nosso pedido. 
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